

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

西大井地域の避難経路変更になんて納得できない

一刻も早い避難できるのか

9月24日に開かれた建設委員会では、『品川区地区計画等の区域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例』が議論されましたが、チョット納得できないので皆さんのご意見を伺いたいと思います。

**東京都が滝王子通りを
広域避難道路に指定**

滝王子通りは、大井警察署
辺りから、西大井一丁目の光
学通りとぶつかるところまで
をいいます。この滝王子通り
を挟む一帯(5.5ヘクタール)は幹線道路
がないために、都がやむなく
7.2m幅の滝王子通りを広域避
難道路に指定した経過があり
ます。

区は、避難道路の機能強化
を図るために10mに拡幅す
る計画をつくり、そのため条

広域避難道路とは・・・

- ▲遠距離避難地域または、火災による延焼の危険性が著しい地域は都が避難道路を指定。
- ▲広域避難場所まで3k以上あり、自由避難が著しく困難な地区。
- ▲避難道路は幅員15m以上とする。これに該当する道路がない場合は7.5m以上とする。

例改正をする必要があったの
です。

**一刻も早い避難こそ
しかし迂回し遠回りに**

しかし、この計画はきわめ
て不自然です。

区は、拡幅の理由を2万3
00人が2時間以内に広域避
難場所である大井競馬場に到
達するために必要といっています。

しかし、そうであるなら西大
井や大井地域の住民にとって
滝王子通りを抜けて池上通り
に出ると、そのまま直進して
大井競馬場に行けば一番早い
しわかりやすい行程です。

でも、新しい計画は、池上通
りに出ると右折して大森駅方
向に向かわせ、バスの操車場
のところまで左折して、東海
道をくぐりぬけて区民公園に
避難するようになります。こ
れでは一刻も早い避難ではな
く遠回りになります。

なぜ遠回りにするのか 避難路を口実に補助31 号線着手に？

区は、なぜ、わざわざ遠回り案にするのでしょうか。

40年代につくった地域防災計画、直下型地震の対策として東京都は、大震災が起きたときは町会なりの団体の判断で避難経路は自由避難を原則にしました。しかし、避難距離が2時間以上かかる遠い地区は広域避難道路を指定しましたが、西大井や大井地区のようなどころは、第一京浜国道のような幹線道路のない地区のために、都は、当面、滝王子通りを広域避難道路に指定しました。

しかし、この地域の2万3000人の方が池上通りからさ



らに直進していくと、その先は7m幅道路のため対応できないということなのでしょう。

補助31号線の着工に弾みがつくことに？

区は、補助31号線工事のめどがなかなか立たないので、これ以上切迫する大震災に向けて手をこまねいていられないから、滝王子通りを拡幅し

て暫定的に避難路として強化する決断をしたと説明しました。

将来、道路幅15mの補助31号線が完成したら延焼遮断帯になるとして、区は「都市基盤として非常にいいこと」と手放しで喜んでいきます。

大都市の災害対策はしつかりとられて当然ですが、補助31号線は住宅地を横断するよう線が引かれています。住民を立ち退かせ、住宅を取り壊します。関係住民にとって深刻な影響がでます。

災害対策は必要ですが、このような計画をするにあたって住民の声をよく聞く必要があるのではないのでしょうか。

深刻な相談相次ぐ

待遇について会社に訴えたら「自己都合」でやめさせられた。寮の管理業務を派遣でしていたが、家賃諸雑費を取られ手元にほとんど残らず、将来が不安になりやめた。など、社会問題になっているような相談が相次いでいます。労働者派遣法改正は緊急な課題。新内閣よ、国民の現実をよく見て、法改正を急げ。



生活・雇用・子どもだて・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523